
« C.E.-Pouliot, toute une équipe pour ta réussite! »
 

 

Procès-verbal du conseil d’établissement 
 
 

SÉANCE ORDINAIRE
Le 19 janvier 2022

 
 
CE-2122-042 OUVERTURE DE LA SÉANCE PAR LA PRÉSIDENTE

La présidente, Mme Christine Duguay souhaite la bienvenue aux membres et ouvre
la séance.

 CE-2122-043 VÉRIFICATION DU QUORUM 

Tous les membres présents forment le quorum. 

PARENTS    

BRIAND, Marie-Ève ☒ DUBÉ, Nathalie ☒

BRIÈRE, Marie-Claude ☐ DUGUAY, Christine ☒

CÔTÉ, Jill ☐ HARDY, Hugo ☒

MEMBRES DU PERSONNEL    

BERTRAND, Carolle ☒ GODIN, Natasha ☒

BOULAY, Cynthia ☒ MEUNIER, Philippe ☒

CHICOINE-MINVILLE, Simon ☒ PATRY, Monica ☐

ÉLÈVES    

BONENFANT, Kamille ☒ GOYER SAMUEL, Zaolie ☒

COMMUNAUTÉ

DUPUIS, Jean-Yves ☒

DIRECTION

BOULAY, Steve
Directeur 

☒ SIROIS, Carl
Directeur adjoint 

☒

ÉCOLE C. E.- POULIOT  



CE-2122-044 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de la séance par la présidente

2. Vérification du quorum

3. Révision et adoption de l’ordre du jour

4. Procès-verbal et suivi de la rencontre du 8 décembre 2021

5. Rapport des élèves

6. Questions du public

7. Suivi budgétaire

8. Sondage aux élèves

9. Confirmation des mesures protégées

10. Rapport de la présidente

11. Rapport du représentant au comité de parents

12. Rapport du personnel

13. Rapport de la direction

14. Rapport de correspondance

15. Questions du public

16. Questions diverses

16.1 Mesures sanitaires

16.2 Inscription – formations de la FCPQ

16.3 Varia

17. Levée de l’assemblée 

Il  est  proposé par M.  Jean-Yves Dupuis  et  résolu,  que l’ordre du jour  révisé soit
adopté en gardant le varia ouvert.



CE-2122-045 PROCÈS-VERBAL ET SUIVI DE LA RENCONTRE DU 8 DÉCEMBRE 2021

1. Exemption de lecture

Il est proposé par Mme Nathalie Dubé et résolu d’approuver l’exemption de lecture.

2. Adoption

Il est proposé par Mme Christine Duguay et résolu d’adopter le procès-verbal de la
rencontre du 8 décembre 2021.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-046 RAPPORT DES ÉLÈVES

 La fête de Noël s’est bien passée.  La soirée s’est terminée plus tôt à cause du
contexte de la pandémie.  

 Les projets de compostage et de recyclage vont se réaliser bientôt.  

______________________________________________________________________________________

CE-2122-047 QUESTIONS DU PUBLIC

 Il n’y a pas de public.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-048 SUIVI BUDGÉTAIRE

Le budget évolue selon les prévisions et il y a très peu de changement par rapport
avec le dernier suivi.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-049 SONDAGE AUX ÉLÈVES

Nous proposons que le sondage 20-21 soit passé aux élèves encore cette année. Il
est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu, que ce sondage auprès des élèves
soit adopté en y apportant des modifications à la première question.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-050 CONFIRMATION DES MESURES PROTÉGÉES

Le conseil d’établissement de l’école C.-E.-Pouliot confirme que son centre de services
scolaire lui a transféré un montant de 245 383 $ dans le cadre des mesures dédiées et
protégées pour l’année scolaire 2021-2022. Le conseil d’établissement confirme aussi
que  le  déploiement  de  ces  mesures  a  été  prévu  dans  le  cadre  du  budget  de
l’établissement. 

Il est proposé par Mme Nathalie Dubé et résolu d’adopter la confirmation des mesures
protégées. 

______________________________________________________________________________________



CE-2122-051 RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE

Il n’y a pas de rapport à faire.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-052 RAPPORT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS

On poursuit le recrutement des parents au sein du comité de parents.  Des parents vont
siéger au conseil  administratif  du CSSCC.  Une mise à jour du site web aussi sera
effectuée.

Concernant les formations FCPQ, le CSSCC a acheté une licence de 10 utilisateurs/
formation. La tenue de ces formations est à préciser.

La FCPQ accueille favorablement le projet de loi 9 sur le protecteur national de l’élève,
mais propose plusieurs améliorations à y apporter pour que le protecteur de l’élève soit
réellement  indépendant,  accessible,  transparent,  avec  des  impacts  réels.  Un  grand
principe doit guider toutes les réflexions et les actions entourant le protecteur de l’élève,
soit celui de la réussite et du bien-être de nos jeunes.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-053 RAPPORT DU PERSONNEL

M. Philippe Meunier:

 Au réveillon de Noël,  le taux de participation des élèves a été de 80%, ce qui est
excellent ; 

 La murale se poursuit avec Mme Michelle Guay et ses élèves ; 

 Création  de  la  patinoire  extérieure:  les  élèves  peuvent  y  aller  durant  le  cours
d’éducation physique ;

 L’enseignement à distance s’est bien passé ainsi que le retour en présentiel. Un
beau travail de toute l’équipe ; 

 La rencontre du 1er bulletin s’est bien passée ;  

 Divers projets  sont  en voie de se réaliser,  dont  la  serre Viréo et  la  machine à
aiguiser les patins.

Mme Carolle Bertrand:

La  semaine  de  la  prévention  du  suicide  (du  30  janvier  au  5  février  2022)  sera
remodelée.  Divers intervenants de l’école ont suivi la formation des ateliers Hors-
piste (prévention pour les troubles anxieux).  Nous aimerions réaliser 5 ateliers d’ici la
fin de l’année.  La Maison des jeunes se joindra à nous pour la tenue des ateliers.  

______________________________________________________________________________________



CE-2122-054 RAPPORT DE LA DIRECTION

La direction nous partage les points suivants :

 La réalisation de la phase 1 des plans d’intervention est terminée. Ce sont des
beaux temps d’échanges avec les parents, l’élève concerné et les intervenants. Le
suivi de ces plans se fera dans les prochains mois ;

 Le 28 janvier prochain débutera la concentration ski-études.  Les conventions sont
à signer et à remettre aux parents. 10 élèves ont reçu l’accord des enseignants à
ce qu’ils partent 8 vendredis après-midi pour faire les entraînements du Club Alpin
du Mont-Béchervaise ;

 Comme prévu au calendrier, la prochaine journée pédagogique est le 24 janvier, et
le  4  février  sera  une  journée  pédagogique  flottante.  Il  reste  6  journées
pédagogiques flottantes à prévoir au calendrier ; 

 L’école doit fournir au CSSCC un plan de contingence d’ici le 21 janvier prochain ;

 Une entreprise d’aiguisage de patins verra le  jour  à l’école  sous peu (Techno-
sports). Des élèves seront responsables de faire aiguiser les patins. Des entrevues
sont réalisées pour choisir ces élèves ;

 Un projet de serre verra aussi le jour sous peu pour les classes d’adaptation (Serre
Viréo).  Une collaboration est effectuée avec le secteur adulte pour la réalisation de
ce projet ;

 Une  rencontre  a  été  faite  avec  l’organisme  Vision  (supporter  par  Patrimoine
Canada) pour aider à créer des liens avec le secteur anglophone.  Déjà des ponts
s’établissent de plus en plus par l’union des jeunes des deux secteurs (basket-ball,
badminton, football) ;

 La décision de terminer l’étape 1 avant  le congé des fêtes a été profitable.  Le
retour en janvier  a pu se faire en douceur et sans la pression de terminer des
évaluations de fin d’étape.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-055 RAPPORT DE CORRESPONDANCE

La présidente n’a pas reçu de correspondance à transmettre aux membres.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-056 QUESTIONS DU PUBLIC

Il n’y a pas de public.

______________________________________________________________________________________



CE-2122-057 QUESTIONS DIVERSES

16.1 Mesures sanitaires

Les membres questionnent la direction sur les mesures sanitaires en cours. Pour ce
qui est de la qualité de l’air, notre système de ventilation est uniforme et mécanique.
Les lecteurs CO2 arriveront bientôt.

Pour que tous se sentent en sécurité, nous continuons à insister sur le lavage des
mains et le port uniforme du masque. Présentement, il n’y a pas de cas COVID au
niveau du personnel.

16.2 Inscription – formations de la FCPQ

M. Jean-Yves Dupuis nous dit qu’il y a plusieurs formations pouvant convenir à tous.
Il suggère d’acheter ces formations pour les rendre disponibles aux parents du conseil
d’établissement.  M. Steve Boulay précise qu’on peut utiliser le budget du CE pour
payer ces formations.  

16.3 Varia

Il n’y a pas eu de points à ajouter au varia.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-058 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

Il est proposé par Mme Carolle Bertrand et résolu que la séance soit levée. 

Il est 19 h 45.

______________________________________________________________________________________

Carl Sirois, secrétaire de l’assemblée

Christine Duguay, présidente
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